

Le Ministre

Paris, le 29 MAI 2008

Monsieur le Recteur,

Les Français sont très attachés au lycée dont le prestige tient pour beaucoup au fait qu'il délivre le baccalauréat, premier grade universitaire. Mais, dans son organisation comme dans ses modes de fonctionnement, il doit mieux correspondre aux attentes des lycéens et aux exigences du temps présent. Son évolution est un enjeu majeur pour les élèves, les familles et les enseignants.

Aussi ai-je décidé de vous confier la mission de préparer avec l'ensemble des partenaires concernés l'élaboration du nouveau lycée général et technologique dont notre pays a besoin. Je souhaite que vous accomplissiez cette mission tout en restant recteur de l'académie d'Aix-Marseille.

Je compte sur vous pour consulter très largement les lycéens, les enseignants, les chefs d'établissement et les parents. Vous saurez dégager de ces consultations les grandes lignes d'un diagnostic partagé et d'un projet d'ensemble recueillant le consensus le plus large possible. Je vous demande de me proposer un premier cadre de travail pour le 10 juillet prochain et de me présenter ensuite, à intervalles réguliers, l'état d'avancement de vos travaux, dont je validerai les différentes étapes. Je prendrai ensuite les décisions conduisant à une nouvelle organisation du lycée dont la vocation est de préparer ses élèves à la poursuite d'études dans l'enseignement supérieur.

.../...

Monsieur Jean-Paul de GAUDEMAR
Recteur de l'Académie
d'AIX-MARSEILLE

Mon objectif est de mettre en place la nouvelle classe de seconde à la rentrée 2009. Elle sera suivie en 2010 de la nouvelle première et en 2011 de la nouvelle terminale.

En tant que chef de projet pour le nouveau lycée, placé directement sous mon autorité, vous bénéficierez du concours de l'ensemble des services concernés du Ministère de l'éducation nationale et vous travaillerez en liaison étroite avec mon cabinet et le directeur général de l'enseignement scolaire.

Je vous prie de croire, Monsieur le Recteur, en l'assurance de mes sentiments les meilleurs,

Xavier DARCOS